

Halles enfants de la patrie !

Décidément, le réaménagement des Halles par l'impayable (dans tous les sens du terme) David Mangin tourne au vinaigre. Les associations sont vent debout et préparent déjà des procès. De son côté, le Delanopolis, dont la modération est proverbiale, se contentera de poser une toute petite question à la ville de Paris et à la RATP.

Vous trouverez en cliquant ([ici](#)) confirmation, sous la plume de l'association Accomplir, de tout ce que vous lisez depuis des semaines dans nos colonnes : le jardin des Halles delanoisé serait une énorme gabegie financière doublée d'une absurdité urbaine.

Tous les "arguments" de la mairie sont balayés par les riverains qui découvrent, au passage, comment les médias se font intoxiquer par la propagande officielle. Accomplir mobilise déjà pour de futurs procès. Indiquons lui simplement qu'une présence sur le terrain a au moins autant d'utilité que des querelles de robins.

De notre côté, nous poserons une seule petite question complémentaire sur ce dossier. Le permis de construire de la "Carapace molle des Halles", alias "Canopée" des sieurs Berger et Anziutti, doit être déposé en novembre prochain, selon le calendrier initial.

La mairie ne se serait-elle pas rendue compte, par hasard, que cette grosse patouille pèse d'un poids excessif sur la salle d'échanges du RER ? Et la RATP est-elle prête à revoir l'organisation de cette salle, une des gares les plus fréquentées au monde, pour les beaux yeux du fumeux projet de Berger ?

Réponse lors de (l'éventuel) dépôt de demande de permis de construire.

Comment dites-vous déjà ? Ah oui ! Il s'agit du grand projet de la mandature. D'ailleurs, c'était déjà le cas sous la mandature précédente. Quelques dizaines de maquettes et de millions d'euros plus tard, nous en sommes au même point.